LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

CET HOMME VA VOUS ENDORMIR Le

programme de la fête patronale de La Croisille-sur Briance commence à être dévoilé, première information : le samedi 11 août à 16 h 30, la mairie vous propose de vivre une nouvelle expérience, celle de

l'hypnose.

Kermodeï, hypnotiseur de spectacle, sera pré-sent pour vous faire découvrir cet état modifié de conscience au cours de différents numéros allant du simple sommeil à des hallucinations qui vous per-mettront de voyager.

Kermodeï rappelle que dans ses spectacles, « rien de dangereux, rien d'humiliant, on rit ensemble et pas aux dépens des personnes sous hypnose ».

Cet homme vous encouragera simplement

à tenter l'expérience à laisser parler votre imagination et à rêver, pour voir l'incroyable rendez-vous le samedi 11 août à la fête de La Croisille-sur-Briance.



FÊTE PATRONALE. Kermodeï, hypnotiseur de spectacle, sera présent à la fête du 11 août.

SAINT-MÉARD

CLUB LA JOIE DE VIVRE La prochaine réunion mensuelle du club aura lieu jeudi 12 juillet à 14 heures, salle du Rouvereau. Inscriptions pour le voyage d'une journée du vendredi 3 août à Felletin : le matin, visite du marché avec animation par les groupes folkloriques. A midi : déjeuner dans un restaurant local. L'après-midi, spectacle de groupes folkloriques. Les non adhérents sont les bienvenus. Possibilité de s'inscrire également en téléphonant au 05.55.71.71.62. Rappel : Voyage du vendredi 6 juillet. Rendez-vous au parking du Rouvereau (Saint-Méard) à 7 heures.

BUJALEUF

SORTIE EN CORRÈZE L'AFR des lacs de Bujaleuf organisait une sortie en Corrèze. Le beau temps était au rendez-vous. Le matin, une rando était prévue à Aubazine le long du canal des moines avec retour par la « montagne ». À 13 heures c'était l'heure du pique-



BALADE, Arrivée à la cascade du canal des moines.

nique au bord du lac du Coiroux. L'après-midi, visite de Collonges-la-Rouge : même ceux qui connaissent déjà sont toujours ravis de revenir dans ce lieu magnifique. Retour en fin d'après-midi, la tête pleine de merveilleux souvenirs...

CHÂTEAUNEUF-LA-FORÊT L'association

L'assemblée générale de l'association d'aide aux personnes âgées et/ou handicapées Briance-Combade a eu lieu à la mairie de Châteauneuf. Un bilan positif en res-

près avoir remercié l'assistance pour sa présence, le président Thierry Chatenet insista sur le fait que le nombre de participants témoigne de l'engagement des membres de l'association, de l'intérêt qu'ils portent au maintien des personnes âgées à leur domicile par l'intervention des aides-soignantes et des employés de maison. Sans oublier, bien entendu, les intervenants extérieurs comme les médecins, les infirmiers, etc., ensuite il présenta son rapport moral.

M. Gallier, expert-comptable KPMG, a présenté les comptes de l'association et de ses 3 services et Jean-Christophe Scherer, secrétaire de l'association, a présenté le rapport d'activité.

L'association est en bonne santé, les chiffres présentés le confirment.

Résult du servi

ASSEMB

miers à dent de Résult service pas à de de 572,1

Résult service l'équilib sement des coi cotisatio Donc ré

Résult l'associa 5.468,50

M. Le aux con

SAINT-SULPICE-LAURI

Les écos-glout

Les mardis soirs, au jardin bio d'Anthony et Noémie, c'est distribution des paniers de l'Amap « Les écos-gloutons ».

La roulotte du club de tennis de table

Ce mardi, les écos-gloutons sont heureux de présenter la roulotte qu'ils viennent de recevoir en don de la part du club de tennis de table de Saint-Sulpice-Laurière. Ce club n'en avait pas l'utilité et le président du club culturel et festif et son équipe,



ABONNEZ-VOUS ET P

apier et ses supplements chaque matin dans votre

Profitez des bons plans du club abonnés!

Découvrez votre journal en ve numérique gratuitement sur centrefrancelejournal.com